

Le collège Jean-Moulin



félicite ses jeunes diplômés

Sur la promesse que l'avenir sera à nous, les élèves du collège Jean Moulin de Barbezieux ont pu recevoir leur diplôme et une récompense pour leur travail et leur réussite. Leur professeur de français, Mme Isabelle Esnault, leur a remis leur diplôme national du brevet (DNB) et leur certificat de formation générale (CFG). Les diplômes sont destinés à tous les élèves qui ont obtenu un niveau de réussite dans leurs études et qui ont obtenu un diplôme national du brevet ou un certificat de formation générale.

Cérémonie remise diplômes CFG et DNB

publié le 05/12/2022

La presse locale était présente lors de la cérémonie de remise des diplômes qui s'est tenue le vendredi 25 novembre au collège Jean Moulin de Barbezieux.

Le collège Jean-Moulin félicite ses jeunes diplômés

S'il y en a pour considérer que le Diplôme national du brevet (DNB) n'a plus d'importance, ce n'est en tout cas pas le cas des anciens élèves de 3^e du collège Jean-Moulin de Barbezieux et de leurs parents qui se sont rendus très nombreux vendredi soir dernier à la remise du fameux sésame, qui reste pour les jeunes impétrants de juin le premier diplôme de la vie. Une cérémonie tout aussi partagée avec les enseignants qui a débuté par la mise à l'honneur des élèves de la Section d'enseignement général et professionnel

adapté (Segpa), recevant du directeur de la structure David Rincon et de son équipe, leur Certificat de formation générale (CFG). Avant qu'Isabelle Esnault, principale par intérim en attendant le retour de Michaël Léonowicz encore convalescent, n'invite Isabelle Lagarde et Jacques Chabot, conseillers départementaux de la collectivité qui a en charge le financement des collèges, à remettre les DNB aux anciens élèves. Les élus ont aussi évoqué la réflexion en cours sur le projet de végétalisation de l'entrée et de la cour de l'établissement



Les anciens élèves ont reçu des mains des élus départementaux le premier diplôme de leur scolarité.

Photo CL

scolaire. Les yeux commencent à se tourner vers la préparation de la session 2023 du CFG et du DNB,

avec des élèves qui bénéficient déjà d'un parcours d'accès à la réussite en 6^e et en 3^e.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.